

Viele Gäste aus Vereinen, Wirtschaft und Politik

# Bürgerverein und Schützen feierten Neujahrsempfang

**Roggendorf/Thenhoven** (eb/mk) – Der Bürgerverein und die Schützenbruderschaft „St. Johann-Baptist“ um ihre Vorsitzenden Daniel Esch und Roland Helmes luden jetzt zum Neujahrsempfang in das Schützenheim ein. Sie konnten viele Gäste aus Vereinen, Politik und Wirtschaft begrüßen. Ganz besonders wurden das Schützenkönigspaar Thomas I. Göddertz mit seiner Königin Susanne Beckers, Jungschützenkönig Mike II. Ettrich mit seiner Freundin Rebekka Zander, Schülerprinz Bastian Mundus und Bürgerkönigin Petra Buchner empfangen.

Um 11 Uhr wurde der Worringer Prinz Karneval, Gerd I. Höschler, mit seinem Hofstaat begrüßt. Die Gäste empfingen „dat Schmölzje“ stimmungs-

voll. Klaus Büttgen, Sänger des Prinzenschlagers, präsentierte danach das Lied den Gästen, die gekonnt mitsangen. Das Tanzkorps legte danach einen flotten Auftritt zu kölschen Melodien hin. Prinz Gerd I. überreichte den kellnernden Schützen des Zuges „Die Falken“ mit Zugführer Ludwig Oepen den Prinzenorden für die tolle Bewirtung.

Die Stimmung stieg nochmals beim Auftritt der Tanzgruppen der Karnevalsgesellschaft „Blau-Weiß“ Sinnersdorf, die mit beeindruckenden Choreographien die Anwesenden in ihren Bann zogen. Beim Auszug krönten sie ihren Auftritt, indem sie den Vorsitzenden der Schützenbruderschaft Roland Helmes, beim Tanz – Gangnam Style – integrierten.



Die Initiatoren des Neujahrsempfang freuten sich über die zahlreichen Gäste aus Vereinen, Wirtschaft und Politik. Foto: privat